



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen, Prävention

- Getunte Simson festgestellt (Ballenstedt/Landesstraße 242) - Unfall unter Alkoholeinfluss (Halberstadt/Bundesstraße 79)

Getunte Simson festgestellt

Ballenstedt/Landesstraße 242 – Am 18. August 2024 kontrollierten Polizeibeamte im Rahmen ihrer Streifen­tätigkeit gegen 15:45 Uhr einen Mopedfahrer auf der Landesstraße 242 nahe Ballenstedt.

Das Moped, ein Modell des Herstellers Simson, wies augenscheinlich mehrere Umbauten auf, die auf eine Leistungssteigerung hindeuteten. Nach Angaben des Fahrers fährt das Moped bis zu 90 km/h.

Hierdurch begründete sich der Verdacht, dass die Fahrzeugklasse der Simson von der Klasse AM auf die Klasse A1 angehoben wurde. Für ein Kraftfahrzeug der Klasse A1 sind eine entsprechende Fahrerlaubnis, Zulassung sowie eine Pflichtversicherung und Steuerabgaben verpflichtend.

Da der 19-jährige Fahrer diese Voraussetzungen nicht erfüllte, leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren u. a. wegen des Verdachts des Fahrens ohne erforderliche Fahrerlaubnis ein.

Unfall unter Alkoholeinfluss

Halberstadt/Bundesstraße 79 – Am Samstag, dem 17. August 2024, ereignete sich auf der Bundesstraße 79 nahe Halberstadt ein Verkehrsunfall mit Personenschaden. Der Unfallverursacher steht im Verdacht, unter Alkoholeinfluss gefahren zu sein.

Nach bisherigem Ermittlungsstand befuhr der Fahrer eines Renault PKW die Bundesstraße 79 in Richtung Halberstadt, aus Richtung Quedlinburg kommend. An der Einmündung zur Osttangente beabsichtigte der Fahrer abzubiegen. Dabei verlor er die Kontrolle über sein Fahrzeug, kam von der Fahrbahn ab und überschlug sich. Der PKW kam auf dem Dach zum Stillstand. Trotz ihrer schweren Verletzungen konnten sich der 20-jährige Fahrer und sein 19-jähriger Beifahrer eigenständig aus dem Fahrzeug befreien.

Nach dem Eintreffen der Polizei stellten die Beamten bei dem Fahrer Atemalkoholgeruch fest. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,74 Promille.

Die Beamten stellten den Führerschein des Fahrers sicher und ordneten eine Blutprobenentnahme an. Die Rettungskräfte brachten die Schwerverletzten in ein Krankenhaus. Ein Abschleppunternehmen barg das Fahrzeug aus dem Straßengraben. Wegen des Verdachts der Straßenverkehrsgefährdung und der Fahrlässigen Körperverletzung leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren ein.

Hinweis der Polizei:

In diesem Zusammenhang appelliert die Polizei an alle Verkehrsteilnehmer, verantwortungsbewusst zu handeln und sich niemals unter dem Einfluss von Alkohol, Drogen oder anderen berauschenden Mitteln ans Steuer zu setzen. Das Fahren unter Alkoholeinfluss stellt eine erhebliche Gefahr für alle Verkehrsteilnehmer dar. Alkohol beeinträchtigt die Reaktionsfähigkeit und das Urteilsvermögen erheblich, was, wie der vorliegende Fall zeigt, zu schwerwiegenden Folgen für Fahrer, Mitfahrer und andere Verkehrsteilnehmer führen kann.

Nutzen Sie alternative Transportmöglichkeiten wie Taxis, öffentliche Verkehrsmittel oder Mitfahrdienste, wenn Sie Alkohol konsumiert haben. Für Personen im Alter von 16 bis 26 Jahren bietet beispielsweise die Aktion „Fifty-fifty-Taxi“ eine sichere Heimfahrt. Teilnehmende Taxiunternehmen ermöglichen es Personen in der genannten Altersgruppe, nach Erwerb eines

subventionierten Taxigutscheins für die Hälfte des regulären Fahrpreises sicher nach Hause zu gelangen.

Weiterführende Informationen finden Sie unter:

<https://mi.sachsen-anhalt.de/das-ministerium/news-detail/fifty-fifty-taxi-sicherer-heimweg-nach-der-feier>

und:

<https://www.fifty-fifty-taxi.de/>



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de